
Atti Parlamentari — 7617 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA XXY - 1* SESSIONE - DISCUSSIONI - TORNATA DEL L ' I 1 FEBBRAIO 1 9 2 1 

« 
cui non si sia ancora proceduto all'esecu-
zione del decreto Reale che elevava in ente 
morale il legato Vernalione di iSTardò (Lecce). 
(L* interrogante chiede la risposta scritta). 

«Grasso». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di culto, 
sui motivi pei quali è ancora internato nel 
frenocomio di Volterra, il eaporal maggiore 
Zazzeri Giovanni di Sorano (Grosseto) seb-
bene sia completamente guarito, e non è 
stato ancora sottoposto al procedimento 
penale che egli invoca dai suoi giudici na-
turali per l 'uxoricidio commesso il 3 no-
vembre 1916. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Grilli ». 

« I sottoscrit t i chiedono d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell ' interno e il ministro della guerra, 
per conoscere se esistono intese a t te a 
fronteggiare gli intere&si degli emigrati 
italiani già residenti in Francia , per i danni 
mobiliari e immobiliari subiti in occasione 
delia guerra, in particolare nei paesi invasi 
dai tedeschi, e come intende il Governo 
portare aiuti e giustizia a questi casi. 
[GV interroganti chiedono la risposta scritta). 

« Ventavoli, Salvatori Luigi ». 

« Il sottoscrit to chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell 'interno, per sapere come provveda 
l'Ufficio del Marchio di Trieste, alla gestione 
della vendita del mercurio delle miniere 
dell'Idria, nell 'interesse dello Stato. [L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere : 

1°) per quale numero di ve t ture auto-
mobili venne pagata la tassa rispettiva-
mente nel gennaio 1920 e nel gennaio 1921; 

2°) a quale categoria di tassazione (vet-
ture»per persone, camions, ve t ture per ser-
vizi pubblici) appartengono le automobili 
che hanno sodisfatto il t r ibuto ; 

3°) quale è stato l'incasso da par te del-
l'Erario nel gennaio 1920 ed in quello 1921. 
(•£'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Olivet t i» . 

«Il sottoscri t to chiede d ' in te r rogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 

i motivi per i quali, nella tabella degli ab-
bonamenti ferroviari per t u t t e le ret i dello 
Stato, siano state escluse le linee dello Stato 
in Sardegna; e se egli intenda considerare 
la Sardegna-alla stessa stregua delle altre 
regioni italiane, e correggere l ' ingius ta e 
dannosa disposizione ordinando che i dett i 
abbonamenti siano valevoli anche per le 
linee dell 'Isola, compreso il necessario per-
corso mari t t imo Civitavecchia-Terranova. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Sa t t a -Branca» . 

« I sot toscr i t t i chiedono d ' in terrogare 
i ministri dei lavori pubblici, e delle poste 
e dei telegrafi, per sapere come si in tenda 
provvedere per r istabil ire le comunica-
zioni col mondo civile dei comuni di San 
Giovanni in Fiore, Casino, Cerénzia, Cac-
curi, i quali hanno una popolazione di ol-
t re quaran tami la ab i tan t i , e se è a loro 
conoscenza, che a causa delle disastrose 
condizioni della viabil i tà sulla s t rada na-
zionale San Giovanni in Fiore-Cotrone, 
per la manca ta manutenzione duran te ol-
t re qua t t ro anni, le comunicazioni t ra 
i paesi sopradet t i e lo scalo ferroviario più 
vicino, che dista o t t a n t a chilometri, sono 
r ido t te ad un traino che fa due viaggi la 
se t t imana , per posto e passeggeri. 

« Domandano se sia vero che il Mini-
stero, non rendendosi conto delle gravi 
condizioni suesposte e .della urgenza di 
provvedervi , non abbia ancora approva ta 
la spesa p reven t iva ta dallo LTfficio del 
genio civile di Catanzaro', e che in at-
tesa di tale approvazione la s t rada nazio-
nale sopradet ta , che costituisce una delle 
più impor tan t i arterie per le comunica-
zioni s t radal i delle provincie di Catan-
zaro e Cosenza, si è t a lmente deteriorata, 
che il traffico vi si è reso impossibile, t an to 
che il servizio automobil ist ico r imane com-
p le tamente sospeso da parecchi mesi. 

« Domandano fino a quale limite si vo-
glia spingere la pazienza della popolazione 
calabrese. (GVinterroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« Bárrese, Manes, Siciliani ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interpel lare il 
ministro delle finanze, sui provvediment i 
che egli in tenda prendere, a seguito della 
mozione presen ta ta per lo studio di una 
più utile gestione delle Terme di Monteca-
t ini . 

« Chiesa ». 


